

Hospital de Maullín inaugura nueva Urgencia

Este lunes se llevó a cabo la ceremonia de inauguración del nuevo Servicio de Urgencia del Hospital de Maullín, una obra de 449 metros cuadrados, que viene a mejorar considerablemente los espacios de atención para la comunidad usuaria.

La directora del Servicio de Salud Del Reloncaví, Bárbara Del Pino, manifestó que "hoy podemos ver con mucha alegría, y quizás con mucha emoción, los resultados de una inversión de más de 1.920 millones de pesos, que han sido destinados a estos más de 440 metros cuadrados de dignidad, porque la Urgencia hoy día del Hospital de Maullín trae eso: dignidad a nuestros usuarios y usuarias de esta comuna y de sus alrededores".

Bárbara Del Pino agregó que "tenemos una infraestructura nueva, con equipamiento renovado, y también con un compromiso de tener un trato digno, humanizado, cercano, técnico y oportuno".

El nuevo espacio- financiado con fondos del Ministerio de Salud, cuenta con box de reanimación, box ginecológico, box de tratamientos, box de procedimientos, box de observaciones, recinto de categorización, sala de espera, estar de personal, baños de accesibilidad

universal, clínica de enfermería y estación de enfermería.

Nabih Soza, alcalde de Maullín, destacó que "hace más de tres años el Hospital de Maullín era precario, y hoy tenemos unas instalaciones que son del estándar que deben tener todos los hospitales de nuestro país. La calidad de atención, la gentileza, el cariño que demuestran por nuestros pacientes, se ven reflejados en los comentarios que recibo diariamente".

Por su parte, el recién asumido director del establecimiento, Ricardo Moya, resaltó el trabajo realizado por su predecesor, el Dr. Daniel Hernández, enfatizando en que se fortalecerá la continuidad del trabajo, con énfasis en sacar adelante las tareas pendientes, como la implementación de la Urgencia. "La idea es seguir avanzando, para que esta comuna y este Hospital sigan funcionando de la mejor forma posible, tanto en la infraestructura como en la calidad de la atención".

El Servicio de Urgencia del Hospital de Maullín ha ido aumentando considerablemente el número de atenciones, pasando de 14 mil en 2024, a más de 16 mil en 2025, por lo que los trabajos de construcción eran fundamentales para dar soporte a la creciente demanda.



El nuevo espacio- financiado con fondos del Ministerio de Salud, cuenta con box de reanimación, box ginecológico, box de tratamientos, box de procedimientos, box de observaciones, recinto de categorización, sala de espera, estar de personal, baños de accesibilidad universal, clínica de enfermería y estación de enfermería.

